

ACTA 20/2024

En la localidad de La Juanita, Salón Comunal, siendo el día 22 de noviembre de 2024, hora 11.30, se da inicio a la sesión ordinaria.- Con la presencia del señor alcalde interino Otto Riera, los concejales titulares: María del Valle Silvera, Javier Falco y Diego Machado.-

En secretaría la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel el orden del día.

Siendo las 12 horas, se recibe al Director General de Tránsito y Transporte de la Intendencia Departamental, señor Juan Pígola.- Se le da la bienvenida, el Director General de Tránsito hace una reseña en cuanto al tránsito del departamento, al crecimiento vehicular que ha habido en los últimos tiempos.

El alcalde hace mención a diferentes temas que el concejo viene planteando inherentes al tránsito y que serían de mucha importancia poder solucionar previo a la temporada.-

El concejal Falco consulta si se podría mejorar el ingreso a Soria desde Ruta 10, ya que .-

Pígola responde que no hay mucho espacio como para realizar rotonda, que podría ser una dársena, se podría ver si hay disponibilidad económica ahora como para ejecutar junto con obras. Es jurisdicción departamental en este momento. Se puede realizar previo a realizar estudio de la situación.-

En este momento está en funcionamiento el radar, eso baja la velocidad.-

Sugiere que se realice por expediente el presente planteo.

También hace mención a lo angosto de toda la ruta y los puentes.- Se habla también de la bici senda que se está realizando en este momento en la Juanita.

Otro tema que plantea el concejal, es el tránsito dentro de José Ignacio.

Si se podría flechar en el ingreso al Faro.

El alcalde le plantea la cebra cercana a la Escuela Pública No. 88, donde los niños cruzan para tomar el bus.-

También consulta por una maratón que se realizará en el mes de marzo, organizada por Las Musas.

La concejal María del Valle, consulta por la licencia de los taxis, si están vigentes, hace mención al taxi que era del Sr. Nuñez ya que hay un kiosko cercano a Antel realizado en su momento como para este servicio, que no se está utilizando, y da mal aspecto a la zona.

También consulta por los resguardos de los peatones para ascenso al bus.

Pígola informa que hay en este momento licitación, que si hay necesidad se puede gestionar.-

También informa el director, que en el verano próximo va a estar presente el cuerpo inspectivo de tránsito y la caminera como siempre.-

El alcalde le agradece la presencia, al director y siendo las 13.30 horas se retira.-

Se continúa con la sesión, se hace presente el señor Ever Miguez, en representación de Electric Factory y la señora Andrea González secretaria.-

Dado que en su momento presentaron el expediente 2024-88-01-08760 – proyecto de movilidad sustentable.

El alcalde les da la bienvenida, era importante tener una reunión para ver entre todos la propuesta presentada.-

El señor Miguez toma la palabra y habla sobre su empresa, las diferentes propuestas que ha mantenido en el departamento de Maldonado, desde hace años atrás.

La propuesta sería en la zona de José Ignacio y La Juanita, realizar tres estaciones para tener unas cuarenta bicicletas eléctricas.

No sería un negocio, sino más bien un servicio al turista, aportarían las bicicletas y la logística en tres estaciones.

Sería una prueba piloto, es controlada ya que tienen chip y se rastrean satelitalmente.

Podrían ser carritos eléctricos para entrar y salir de José Ignacio también a futuro. Tienen experiencia realizada en Punta del Este, de la parada 1 a la 3 al estacionamiento frente al parador de la brava, durante el período de gobierno de Intendente Burgueño. El concejal Machado consulta que costo tendría?

Miguez informa que no habría costo para la Intendencia, el Municipio, solo sería la logística.

El alcalde comenta que el municipio es pequeño en recursos humanos, y no tendría personal para recuperar los vehículos.

Miguez comenta que tendrían que ver horarios, y el service o reparaciones de las bicicletas.

Machado consulta si para el usuario tendría algún costo?

Falco, consulta cual sería la ganancia.

Miguez comenta que sería importante poder conseguir un sponsor o ver como se podría ejecutar.

Machado sugiere que las estaciones fuesen en La Juanita, Devoto y la plaza de José Ignacio

Falco, comenta que el carrito como para seis personas hacia la plaza y desde el ingreso al balneario sería muy bueno.

Miguez consulta si el municipio podría poner los choferes para los carritos.

El alcalde le informa que no sería posible.

Machado sugiere se pueda instrumentar un plan piloto para el próximo verano.

María del Valle consulta que se necesitaría para comenzar.

Miguez responde que sería bueno monitorear con Antel primero por la conectividad de la zona.

Se viene trabajando desde hace mucho tiempo con la empresa, pero tendrían que chequear en la zona.

Machado sugiere que los logos a colocarse en las bicicletas sean discretos. Lo ve bien y que hay tendencia a utilizar este medio de transporte.

El señor Miguez informa que ha participado de la organización de Punta Party, y que también ha estado en contacto permanente con Antel, ha trabajado con fondos de inversión tecnológicas, etc.

María del Valle le pregunta como ve el crecimiento en la zona, si es debido a la fibra óptica, a la zona franca, etc

Miguez responde que en general el Uruguay no está tan caro, y que se está fomentando que muchas cosas vengan y se instalen... Se ha fomentado como destino para instalarse, que la gente trabaje a distancia.

La tecnología permite radicarse y viajar en vacaciones.

Muchos fondos tecnológicos se vinieron a Maldonado

Está instalando en Pueblo Garzón, el Arte Digital, en la casa de Automóviles.-

Siendo las 14.15 se retiran de la reunión.

Se continua con la misma

El concejal Javier Falco se retira siendo las 14.35 horas

Exposición del alcalde:

Informa que se está trabajando con la bicisenda, se le van a colocar palitos. También en zona cercana al local de Vivi.

Se despegó la cancha multiuso en Pueblo Garzón, ya realizó reclamo.

Se está trabajando desde Saiz Martínez rumbo a Zanja de Silva, hacia la bodega, para el futuro asfaltado.

Exposición concejales:

María del Valle, plantea el estado de calles de José Ignacio, el ancho de las mismas.

Recolección de residuos, habría que colocar más contenedores en algunos lugares.

Diego Machado: Hace mención a la instalación de palitos también en la zona cercana a Vik.

- Consulta por las luminarias.

- Vertedero de la Juanita, debería de mantenerse en mejores condiciones de limpieza.

El alcalde responde las consultas planteadas.

Siendo las 15.20 horas, se da por finalizada la sesión.-


ALCALDE
PUEBLO GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO




MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -